

第一中学校 コミュニティ・スクールだより

第3号 令和3年9月発行

地域貢献活動で第一中学校生徒が大活躍!!

実は、夏休み前に地域や府南学園のコミュニティ・スクールから、「ぜひとも、この活動に中学生の力を借り たい」という地域オファーが来ました。



寺子屋で小学生に勉強を教えたり 工作の手伝いをしたりしてほしい



神宮寺の紫陽花の剪定を 手伝ってほしい

さて、皆様、当日、何人の生徒が参加したと思いますか?ちなみにオファーがあった日は、部活の夏季大会 の直前や夏季大会当日だったので、正直参加は難しいのかなと感じておりました。

しかし、このようなオファーに「我こそは」と立ち上がり、人肌脱いだ第一中学生がいたのです。

<mark>このような活動に自主的に参加で</mark>きることは、まさに、学校目標である「地域に目を向けた」活動の一つだ と感じ、大変うれしく思いました。



寺子屋で小学生に勉強を教えに行ってよ かったなと思います。小学生は、集中して 取り組み、教えたことをすぐに理解してい たのですごいと思いました。「ありがとう」 と言ってもらえてうれしかったです。



低学年の子にコミュニケーシ ョンをとりながら、分かりやす く教えることは難しかったけれ ど、良い経験になりました。



来年また、きれいな紫陽花 を見ることができるようにと 思いを込めて剪定を行うこと ができました。どのような花 が咲くか楽しみです。

<地域オファー参加者>

○紫陽花の剪定

3年 豊田准平 富岡凛太郎 芝内翔也 世良晟大 持田慎太朗 福元未来 赤繁咲多 内海拓朗 藤井耀汰 片山星 後藤栞

〇国府小寺子屋

3年 吉田曖叶 2年 市川佳那 髙橋未羽 1年 下江理央

〇栗生小寺子屋

2年 赤繁萌夏 﨑里恵呼 3年 赤繁咲多 金高芽依



府中市夏季総合体育大会 どの部活動も奮闘しました!

7月31日(土)に府中市夏季総合体育大会が行われました。3年生にとっては、中学校生活最後の大会で した。生徒一人一人が、これまで取り組んできたことを生かし、最高の姿を見せてくれました。



プラスバンド部大活躍!!

ブラスバンド部が8月4日(水)に第62回広島県 吹奏楽コンクールに出場し「優秀賞」、8月5日(木) に第34回広島県東部地区中学校吹奏楽祭りに出場し 「金賞」、そして金賞の中でも特に優秀な「奨励賞」を いただきました。



新たなメンバーで不安や心配もあったけれど、部員一人一人が協力して金賞をとることができました。今後も定期演奏会や文化祭があるので、全員で協力してがんばりたいです。

広島県中学校選手権大会表彰

○第48回広島県中学校陸上競技選手権大会 共通男子3000m 第5位 3年 赤繁咲多 共通男子走り幅跳び 第8位 3年 清水勇凛

〇第61回広島県中学校水泳競技選手権大会

男子400m自由形 第3位 3年 新田謙心 男子 1500m自由形 第1位 3年 新田謙心 女子200m個人メドレー 第5位 2年 海野寿々奈 女子400m個人メドレー 第3位 2年 海野寿々奈 男子100m自由形 第3位 2年 小川瑛士 男子400m個人メドレー 第7位 1年 阪本環樹 男子400mリレー 第6位 小川瑛士 宗藤颯真 福田聖也 新田謙心

※水泳部の新田謙心くん、海野寿々奈さん、小川瑛士くんが 広島県代表として中国中学校選手権大会に出場しました。

中国中学校選手権大会

○第55回中国中学校水泳競技選手権大会

男子 1500m 自由形第4位 3年 新田謙心 男子 400m 自由形第8位 3年 新田謙心 女子400m個人メドレー第6位 2年 海野寿々奈

